

SAINT PIERRE D'ALBIGNY

## Inauguration au collège après les travaux



Au titre de son action en faveur des collèges, le département de la Savoie, mobilise, en 2017, plus de 15 millions d'euros.

Partager cette info

Partager 0

Tweeter

G+



Vendredi, Hervé Gaymard, président du Département de la Savoie et Frédéric Gilardot, directeur académique des services de l'éducation nationale de Savoie ont inauguré le collège "Les Frontailles". Depuis deux ans, l'établissement a fait l'objet d'une importante restructuration, entièrement financée par le Département pour un montant de plus de 4 M€.

SAINT-PIERRE-D'ALBIGNY

L'établissement s'est doté d'un nouveau bâtiment de 800 m<sup>2</sup> permettant, entre autres, d'aménager un pôle scientifique neuf et trois classes d'enseignement général.

La construction d'un nouveau préau a permis, également, la création de deux classes supplémentaires en lieu et place de l'ancien. Différents espaces tels que la salle polyvalente, le pôle santé, les salles informatiques et technologie ont été restructurés voire rénovés; les nouvelles classes étant équipées de vidéoprojecteurs. Depuis 2016, près de 70 000 € ont été investis par le Département pour développer l'outil informatique permettant de profiter des nouvelles opportunités d'enseignement. Le Département accompagne également le collège dans la mise en œuvre de solutions alternatives pour l'entretien de ses espaces verts. Une démarche qui exclut les produits phytosanitaires nuisant à l'environnement et la santé.

Par Thierry FERRACHAT | Publié le 06/12/2017 à 06:00 | Vu 2 fois